

13. Dezember 2023

Umweltreferat

Stadtradeln: Bocholt bundesweit auf dem zweiten Platz



Bild der Preisverleihung in Köln

Bocholt - Beim der Aktion STADTRADELN 2023 konnte sich Bocholt erneut bundesweit den zweiten Platz sichern. Wie schon im vergangenen Jahr wurde Bocholt in der Kategorie bis 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner nur von Rheine übertroffen.

In Bocholt beteiligten sich mehr als 2.600 Bürgerinnen und Bürger an der Aktion, bei der in einem festgelegten Zeitraum alle zurückgelegten Radkilometer aufgezeichnet werden. Damit waren es bei weitem die meisten Teilnehmerinnen und Teilnehmer seit dem ersten Jahr 2017. Auch bei den gefahrenen Kilometern konnte Bocholt deutlich zulegen: Waren es in 2022 noch 472.600 Kilometer, legten die Bocholterinnen und Bocholter in diesem Jahr mehr als 639.000 Kilometer zurück.

Trotzdem ist der Abstand zur erstplatzierten Stadt Rheine groß: Dort wurden im Aktionszeitraum stolze 892.000 Kilometer zurückgelegt - also mehr als 250.000 Kilometer mehr als in Bocholt. "Wir gratulieren Rheine natürlich zu dieser stolzen Leistung", sagt Bocholts Bürgermeister Thomas Kerkhoff. Er bedankt sich bei allen Bocholterinnen und Bocholtern, die sich in diesem Jahr an der Aktion beteiligt haben und wirbt für die Teilnahme im kommenden Jahr. "Der bundesweit zweite Platz ist für die Fahrradstadt Bocholt eine besondere Auszeichnung", so Kerkhoff. "Es zeigt eindrucksvoll die besondere Bedeutung des Fahrrades in unserer Stadt und der Region auf: als *Dienstwagen* und Freizeitbegleiter - und für die gemütliche Fahrt am Wochenende." Bocholts Stadtbaurat Daniel Zöhler nahm die Auszeichnung am Dienstag in Köln im Namen der Stadt Bocholt entgegen.



Erfolgreiche Teams am Start

© Smilla Dankert



Stadtbaurat Daniel Zöhler nahm den Preis am Dienstag für die Stadt Bocholt entgegen.

Die Aktion STADTRADELN fand in diesem Jahr vom 1. bis 21. Mai statt. Erfolgreichstes Team waren die Radlerinnen und Radler der Liebfrauen-Gemeinde. Auf das Team entfallen 52.945 Kilometer - also etwa 8,2 Prozent der gesamten geradelten Kilometer. Auch das Team des Bocholter Mariengymnasiums war sehr erfolgreich dabei: Die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrkräfte erradelten dort mehr als 31.700 Kilometer (ca. 5 Prozent).

[Einen Überblick aller Ergebnisse gibt's auf der Internetseite der Aktion.](#)

Über das STADTRADELN

Die STADTRADELN-Aktion will die Vorteile des Radfahrens aufzeigen und durch den Wettbewerb der Städte und Gemeinden zum Klimaschutz beitragen. Ziel der Aktion ist es, dass mehr Menschen "dauerhaft vom Auto aufs Rad umsteigen", heißt es auf der Internetseite der Aktion. Auch solle durch die Teilnahme durch Kommunalpolitikerinnen und -politiker auf die Bedürfnisse der Radfahrenden aufmerksam gemacht werden.